

Meldung

Feuerwehr hat nicht im Bauwagen gefeiert

Egloffstein – Die Jahreshauptversammlung 2009 der Feuerwehr Egloffstein war nicht der Ausgangspunkt für eine Rauferei in einem Bauwagen bei Geschwand. Darauf legen die Rothelme wert. Der FT hat am Montag über einen Prozess berichtet, bei dem ein Mann zu einer Bewährungsstrafe verurteilt wurde, weil er einem 29-Jährigen in jenem Wagen mit einem Knüppel schwer verletzt hatte. Wie FFW-Kommandant Günter Polster betont, hätten dort nicht die Feuerwehrler gefeiert. Nur ein, zwei von ihnen seien von einem Freund gerufen worden, weil der sich bedroht gefühlt habe. *mm*

[Artikel versenden](#)

[Mail zu diesem Beitrag an die Redaktion schreiben](#)

[Fenster schließen](#)

[Seite drucken](#)
